

# Deux Saint-Légeois sur le Paris - Brest - Paris

Membres de Saint-Léger cyclisme, Eric Geincheleau et Guy Papin viennent de réaliser un bel exploit sportif en effectuant les 1 256 km de la célèbre randonnée cyclotouriste « Paris - Brest - Paris ».

Le visage souriant, nullement marqué par les efforts, Eric Geincheleau et Guy Papin sont heureux d'avoir réussi ce défi lancé à eux-mêmes : effectuer les 1 200 km du parcours Paris - Brest - Paris avec un minimum d'arrêts aux différents contrôles. « C'est dur avec un relief sévère par endroits comme les Alpes mancelles, les Monts d'Arrée, le manque de sommeil. Mais, Paris - Brest - Paris, c'est formidable. Un cyclo doit le faire au moins une fois. Et puis l'organisation de l'Audax club parisien est parfaite. Rien n'est

**Seulement 4 h 45 de sommeil en trois nuits**

laissé au hasard, tout est programmé sur la route avec la sécurité et aux postes d'accueil et de contrôles », soulignent les deux sociétaires de Saint-Léger cyclisme.

Pour leur première participation à ce rassemblement de 3 700 cyclos venus des quatre coins de France mais aussi d'Amérique, d'Italie, d'Espagne et même d'Australie, Guy Papin et Eric Geincheleau avaient fort bien préparé ce qui était pour eux une grande aventure. « Tout est dans la



Eric Geincheleau et Guy Papin ont bien représenté Saint-Léger cyclisme sur les 1 256 km du fameux Paris - Brest - Paris

préparation, les entraînements, l'hygiène de vie. Ce Paris - Brest - Paris, je l'avais dans la tête dès cet hiver », explique Eric Geincheleau qui affichait 9 500 km au compteur avant de prendre le départ de ce raid mondial qui soulève les passions. Avec les indispensables brevets de 200, 300, 400 et 600 km, Guy Papin annonce 8 000 km d'entraînement.

## Prêts à repartir

Les participants à ce Paris - Brest - Paris avaient le choix dans les catégories : 80 heures, 84 heures ou 90 heures pour couvrir les 1 256 km de cette épreuve. « Nous avons pris la

sage décision de prendre l'option 84 heures. Nous avons bénéficié d'une météo favorable malgré la forte chaleur du mardi, journée de départ. Aucun problème mécanique, nous roulions à notre main au milieu des groupes qui se forment et se déforment au rythme de la distance et des arrêts contrôlés. C'est là que nous avons un peu tardé à trop discuter avec les autres randonneurs. Nous avons côtoyé un cyclo de Dénia, la ville espagnole jumelée avec Cholet. Le monde est petit », confie Guy Papin, bon parleur devant l'Étemel. C'est donc finalement en 75 heures que ces deux Saint-Légeois ont ef-

fectué ce Paris - Brest - Paris. « En trois nuits, nous n'avons dormi que 4 h 45. C'est là, l'une des difficultés à vaincre », avoue Eric Geincheleau qui a perdu 1,500 kg dans l'aventure. Une aventure seulement récompensée par une médaille qu'il faut d'ailleurs acheter. C'est cela le pur amateurisme. Mais, qu'importe, les deux hommes sont partants pour une deuxième expédition. Le virus « Paris - Brest - Paris » est passé par là.

**Raymond Germon**